

**WMO OMM**

World Meteorological Organization
Organisation météorologique mondiale
Organización Meteorológica Mundial
Всемирная метеорологическая организация
المنظمة العالمية للأرصاد الجوية
世界气象组织

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300
CH 1211 Genève 2 – Suisse
Tél.: +41 (0) 22 730 81 11
Fax: +41 (0) 22 730 81 81
wmo@wmo.int – public.wmo.int

Ref.: 15495/2024-1.4/OMM

Notre réf.: 15495/2024/I/WIGOS

26 septembre 2024

Annexes: 2 (disponibles en anglais seulement)

Objet: Première réunion en présentiel de l'Équipe d'experts pour la conception et l'évolution des systèmes d'observation de la Terre (ET-EOSDE) relevant du Comité permanent des systèmes d'observation et des réseaux de surveillance de la Terre (SC-ON) de l'INFCOM

Suite à donner: Faire savoir au Secrétariat de l'OMM:

- 1) Si votre expert(e) participera à la réunion;
- 2) Si une aide financière de l'OMM est requise.

Madame, Monsieur,

La réunion susmentionnée se tiendra à Genève (Suisse), du 4 au 6 décembre 2024. De plus amples détails concernant cet événement figurent dans la note de synthèse ci-jointe ([annexe I](#)).

J'ai le plaisir d'inviter votre expert(e) désigné(e) (voir l'[annexe II](#)) à participer à cette réunion.

Veuillez noter qu'il incombe à votre Service de prendre en charge les frais liés à la participation de votre expert(e). Si toutefois vous n'étiez pas en mesure de le faire, l'OMM peut envisager de financer les frais de voyage et/ou les indemnités de subsistance correspondants.

Concernant l'assurance des personnes n'ayant pas la qualité de fonctionnaires, je tiens à attirer votre attention sur les dispositions suivantes:

Les personnes ne faisant pas partie du personnel de l'Organisation qui sont autorisées à voyager à ses frais et/ou au bénéfice d'une indemnité journalière de subsistance doivent veiller à pouvoir prendre entièrement à leur charge toute dépense encourue en cas de décès, de maladie ou de lésion corporelle imputable à un voyage officiel et à la participation à des réunions au nom de l'Organisation. Il leur appartient donc de contracter toute assurance-vie, assurance-maladie, assurance accidents ou toute autre forme d'assurance avec un niveau de couverture adéquat pour toute la durée de ces réunions et événements.

La responsabilité de l'OMM est limitée à l'exercice de fonctions ou à la participation à une réunion pour son compte. L'OMM a souscrit une assurance contre les accidents et les maladies qui prévoit une couverture limitée des frais médicaux, des frais d'urgence et des frais supplémentaires encourus lors des voyages officiels.»

Aux: Représentants permanents des Membres de l'OMM (distribution restreinte)

cc: Experts de l'ET-EOSDE

Pour des raisons d'ordre administratif, je vous saurais gré de faire savoir à M. Krunoslav Premec (kpremec@wmo.int), du Secrétariat de l'OMM, dans les plus brefs délais et de préférence d'ici au **14 octobre 2024** au plus tard:

- 1) Si votre expert(e) participera à la réunion;
- 2) Si une aide financière de l'OMM est requise à cet égard.

En vous remerciant du soutien que vous apportez aux activités de l'OMM, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.



Ko Barrett
pour la Secrétaire générale

Concept Note

First in-person meeting of the INFCOM/SC-ON/ Expert Team on Earth Observing Systems Design and Evolution (ET-EOSDE)

Geneva, Switzerland from 4 to 6 December 2024

WMO will be hosting the first in-person meeting of the INFCOM/SC-ON/ Expert Team on Earth Observing Systems Design and Evolution (ET-EOSDE), in Geneva, Switzerland from 4 to 6 December 2024 daily from 0900 to 1700 CET (0800 to 1600 UTC).

The meeting will be conducted as a face-to-face event; however, remote access will be made available in case any participant is not able to attend in person.

The main objective of the meeting is to discuss the key ET deliverables and progress with the execution of their workplan, in line with and contribution to the SC-ON workplan, in particular:

- Finalize guidance and outreach material for RBON design in support of EW4All and completion of transition to new RRR,
- Approve SoGs of ESAC Atmosphere and ESAC Cryosphere,
- Discuss plan for GBON Expansion,
- Discuss plan for update of WIGOS vision and HLG document,
- Initiate the ninth impact workshop preparation, and
- Interact with other ETs and TTs, as appropriate.

A provisional agenda, working documents as well as logistic information for the meeting will be posted on the meeting web page: [1st in-person meeting of the INFCOM/SC-ON/ Expert Team on Earth Observing Systems Design and Evolution \(ET-EOSDE\) | World Meteorological Organization \(wmo.int\)](#).

The list of invited participants can be found on the next page.

Should you need any assistance with visa requirements please contact (kpremec@wmo.int).

List of participants

First in-person meeting of the INFCOM/SC-ON/ Expert Team on Earth Observing Systems Design and Evolution (ET-EOSDE)

Geneva, Switzerland from 4 to 6 December 2024

Ref.: 15495/2024-1.4 WIGOS

Name	Organization/ Service	Country	Role	Email
Erik Andersson	ECMWF	ECMWF	Chair	erik.andersson@ecmwf.int
Sid Ahmed Boukabara	NASA	USA	Vice-chair	sid.a.boukabara@nasa.gov
Jacqueline Sugier	Met Office/ EUMETNET	UK	Vice-chair	jacqueline.sugier@metoffice.gov.uk
Marilaure Gregoire	Liege University	Belgium	Member	mgregoire@ulg.ac.be
Daisuke Hotta	JMA	Japan	Member	dhotta@mri-jma.go.jp
Volker Lehmann	DWD	Germany	Member	volker.lehmann@dwd.de
Curtis Marshall	NOAA	USA	Member	curtis.marshall@noaa.gov
Rosemary Munro	EUMETSAT	EUMETSAT	Member	rosemary.munro@eumetsat.int
Seiyoung Park	KMA	Republic of Korea	Member	sypark0@korea.kr
Patricia De Rosnay	ECMWF	ECMWF	Member	patricia.rosnay@ecmwf.int
Jianxia Guo	CMA	China	Member	guo_jianxia@163.com
Vijay Tallapragada	NOAA	USA	Member	vijay.tallapragada@noaa.gov
Mary-Jane Morongwa Bopape	SAEON/NRF	South Africa	Member	mm.bopape@saeon.nrf.ac.za ; maryjane.bopape@gmail.com
Regina Yulia Yasmin	BMKG	Indonesia	Member	regina.yasmin@bmkg.go.id
Jorge Dante Chira La Rosa	SENAMHI	Peru	Member	jchira@senamhi.gob.pe
Todd Hutchinson	HMEI/WindBorne Systems	HMEI	HMEI representative	todd@windbornesystems.com
Prabir Patra	JAMSTEC	Japan	Member	prabir@jamstec.go.jp

Name	Organization/ Service	Country	Role	Email
Patricia Chardon- Maldonado	CARICOOS	USA/IOC	Member	patricia.chardon@caricoos.org
Estelle Gruetter	Meteoswiss	Switzerland	SC-ON chair	Estelle.Grueter@meteoswiss.ch